
 

 
PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO 
SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO AMBIENTE 
CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL 

“LYDIA NATALIZIO DIOGO” 
 

1 

 

 

 

ATA DA (5ª) REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR DO PARQUE 
“LIDYA NATALIZIO DIOGO”. 

(Biênio 2023/2025) 
 
Local: auditório da Escola Senai Humberto Reis Costa, sito à Rua Aracati Mirim 
N° 115 - Vila Alpina, São Paulo, SP.                                     
Data: 08/11/2023 
Horário: 18:15h 
 
I. PAUTA: 

- Apresentação e leitura da ata de 8 de novembro de 2023; devolutivas dos 
eventos ocorridos; Falta de Energia Elétrica no parque; Composteira e projeto 
de palestra de educação ambiental; Aberto aos participantes da reunião para 
exposição das demandas inerentes ao parque e seu entorno; 
 
II. REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR: 

 
1-) Relação dos conselheiros eleitos:  
1.1) Frequentadores Titulares:  

Osmar Lemes Dos Santos, Maria Luiza Mazzeo Dos Santos e Verônica 
Silva.  

1.2) Suplentes: João Batista Silva, Rosemeire da Silva e Bianca Helena 
Soares 

1.3) Trabalhador: Rogers Helison Almeida Romão. (EXCLUíDO) 
1.4) Entidade: AMOVIZA (Associação dos Moradores Comerciantes, 

Empresários e Amigos do Bairro de Vila Zelina, representante 
Demétrio Dimitrov Neto e Victor Gers Júnior.  

1.5) Poder Público: 

Administradora do parque: Simone Aparecida Onofre  
Titular: Aleksandro Romanauskas 
Suplente: Maria Aparecida Scarpin Fatoreto. 

 
III-) Relação dos conselheiros, entidades, Poder Público e frequentadores 
presentes:  

Titulares: Osmar Lemes Dos Santos, Maria Luiza Mazzeo Dos Santos.  
Suplentes: João Batista Silva  
Entidade: AMOVIZA: representada pelo vice-presidente Victor Gers 

Júnior.  
Administradora do parque: Simone Aparecida Onofre 
GCM-VP: Inspetor Braga 
Munícipes frequentadores: Georgina Helena, Ivan Fotoreto 
  
  

IV-)  Relação dos conselheiros, entidades, Poder Público ausentes:  
 Frequentadores Titulares: Verônica Silva, sem justificativa.  
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Suplentes: Rosemeire da Silva e Bianca Helena Soares, ambas sem 
justificativa 

Trabalhador: Rogers Helison Almeida Romão, sem justificativa. 
Poder Público: 
- Titular: Aleksandro Romanauskas sem justificativa 

  
V- Da reunião, das votações e discussões do Conselho Gestor:   
  
V.1- Iniciada a reunião com a palavra a administradora do parque Simone, 

proferiu os avisos iniciais: Que as demandas lançadas em ata estão surtindo 

efeitos junto a SVMA, ouvindo elogios da Divisão de Planejamento e Apoio aos 

Colegiados (DPAC) que falou sobre o encontro dela no SENAC Vila Prudente e 

possíveis parcerias. Que manifestou sua gratidão à GCM, pelo que vem 

fazendo com suas rondas diárias no parque de forma ostensiva e preventiva. 

Que ocorreu um furto no parque, ocasião quando foi aberto o protocolo e que 

devidas providencias foram tomadas nesse sentido. Dada a palavra ao 

conselheiro e secretário Osmar Lemes efetuou a leitura da ata da 4ª reunião 

ordinária. Que a administradora Simone comentou sobre os eventos do mês de 

outubro, especialmente da Caminhada no Parque Pela Ordem Dos Advogado 

da Vila Prudente com o evento denominado “Outubro Rosa”. Que afirmou ser 

cumpridora das exigências legais determinadas pela SVMA, especialmente 

quanto, não poder publicidades no parque, bem como patrocínios sem as 

devidas autorizações e condições impostas pela própria secretaria. Que o 

Conselheiro Osmar, por ser da OAB Vila Prudente, solicitou da sua presidente 

Renata C. Quadrado, que encaminhasse um oficio à administradora do parque, 

requerendo autorização para a realização do evento, bem como as condições 

que estariam fazendo esse evento. A SVMA deu uma devolutiva com 

exigências, cuja OABVP, cumpriu rigorosamente, inclusive, trouxe a Dr. Renata 

no parque para conhecer a administradora e sanar todas as dúvidas, dessa 

forma o evento transcorreu sem qualquer ocorrência.  Que a administradora 

falou sobre o gradil, entre o parque e o Clube da Comunidade, muro derrubado 

em 2014, o qual vem trazendo problemas de segurança de toda ordem. Que 

falou com o Diretor Vinicius da SVMA o qual veio ao parque para analisar esse 

trabalho de recolocação do gradil, reconhecendo a prioridade da reconstrução 

do mesmo. Que falou sobre os lagos das carpas, cujo clareamento da água 

está quase no fim. Que foram colocados clandestinamente no lago das carpas, 

peixes dourados que estão atacando as carpas, necessitando de especialista 

para na área para retirar esses peixes do lago, que estarão fazendo isso nos 

próximos dias. Que ocorreu um curto-circuito na parte elétrica subterrânea do 

parque por causa dos formigueiros instalados dentro dos eletrodutos, cujas 

formigas comeram os cabos elétricos, causado respectivo problema do qual foi 

solicitado a reforma dessa instalação. Que com a forte tempestade do último 

dia 03/11/2023, três arvores foram ao chão, por pouco não atingiu a cobertura 

do Gatebol, que faz divisa com o parque e fica no CDC (Clube da Comunidade) 

ao lado. Dada a palavra ao suplente Sr. João, comentou sobre a intenção do 
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Sr. Hiroi, da ótica Globo, fazer uma doação de um bebedouro. Que a 

administradora Simone, esta frequentado e fazendo parte do CADES-VP 

(Conselho Regional de Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e Cultura 

de Paz da Subprefeitura Vila Prudente, cujo objetivo estar vem parceria com o 

parque, desejam fazer educação ambiental no parque através de palestras e 

oficinas para o público frequentador, inclusive convidar escola a participarem 

do respectivo evento. Falou também sobre a instalação de cisternas e 

composteiras. Que dessas parcerias com as escolas bem como com a 

CEDESP da Igreja Batista Boas Novas na pessoa da senhora Edna, Presidente 

do Cedesp que demonstrou interesse nesses eventos. Victor representante da 

AMOVIZA, comentou sobre a colocação de caixa d’água entre o banheiro e a 

parte mais elevada do parque, para captar águas de chuva para serem usadas 

nos banheiros, economizando assim água potável. A administradora do parque, 

reitera pedidos de reuniões passadas, que ainda estão colocando despachos, 

trabalhos religiosos, nas cercanias do parque, que precisa que os seus 

dirigentes dessas igrejas, centro espiritas, etc., precisam orientar seus 

franqueadores a darem destinos a locais designados, que não seja no parque 

ou fora deles, trazendo transtornos de toda a ordem, especialmente contra ao 

meio ambiente. A frequentadora Georgina Helena, comentou sobre a invasão 

dessas formigas necessitando de um controle, embora fique muito triste com o 

extermínio desses insetos, os quais também deve ser protegido. Dada a 

palavra a Conselheira Maria Luiza, comentou a falta de infraestrutura da 

secretaria da administração do parque, necessitando de novos computadores, 

impressora, internet mais potente; falou da colocação de poste de iluminação 

próximo ao lago das carpas, bem como a colocação de câmeras ao logo do 

parque, bem como voltada para o lago, onde os frequentadores desrespeitam 

as determinações do parque. Que o parque está necessitando de vários 

bancos ao longo parque, especialmente ao lado da pista de caminhada. Que 

há banco quebrados, podendo causar dados aos frequentadores. Que seja 

criado uma biblioteca, que seja dada condições para isso; que o parque está 

necessitando de flores, mais cores. Que a administradora Simone disse que vai 

pedir em ordem de serviço o conserto do telhado do parque. Que o Dr. Osmar 

solicitou que seja construído uma cobertura ao lado da administração, para 

abrigar eventos e os frequentadores. Que a Simone administradora, disse que 

há uma engenheira e técnica da SVMA Flavia, e o engenheiro Florestal, 

Gustavo do PROVAQ, estão empenhados nesse projeto plantação de plantas 

com flores. Que devem ser colocados no entorno do viveiro além do gradil, os 

tipos de pássaros frequentadores do parque. Dada a palavra à representante 

da subprefeitura da Vila Prudente Maria Aparecida Scarpin Fatoreto; Por último 

foi requerido a colocação de uma caixa de sugestões na secretaria do parque.  
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Nada mais havendo a tratar, a Coordenadora do Conselho Gestor, 
Administradora Simone Aparecida Onofre, encerrou os trabalhos da 5ª Reunião 
Ordinária Conselho Gestor do Parque Ecológico “LYDIA NATALIZIO DIOGO” 

 
A próxima 6ª reunião ficou definida para o dia 13/12/2023 às 18:00h, na 

Escola Senai "Humberto Reis Costa", Rua Aracati Mirim, 115 - Vila Alpina - São 
Paulo/SP - CEP 03227-160, Telefone: (11) 2100-2150 |E-mail: 
senaivilaalpina@sp.senai.br, próximo ao parque, devendo ser enviado oficio da 
reunião ao diretor dessa r. escola. 
 

Estiveram presentes os que assinaram a Lista de Presença, constante 
como ANEXO 1 desta Ata. 

 
São Paulo, 08 de novembro de 2023. 
 
Conferência: 

_______________________________________ 
Simone Aparecida Onofre  

  Administradora do Parque Ecológico “Lydia Natalizio Diogo” 
Coordenadora do Conselho Gestor 

 
 

_________________________________________ 
Osmar Lemes Dos Santos 

Secretário do Parque Ecológico “Lydia Natalizio Diogo” 
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